



Meriahnya perayaan Juneteenth di Taman Fort Greene, Brooklyn: Gambar-Gambar yang Menginspirasi

Description

Pesta Park Lay Out: Sebuah Perayaan Sukacita dan Kebanggaan Hitam di Musim Panas Brooklyn

Sebuah kegiatan musim panas di Brooklyn, Pesta Park Lay Out, hadir untuk menonjolkan sukacita dan kebanggaan hitam di tengah keramaian orang-orang yang bersantai di atas selimut piknik berwarna-warni. Dengan R&B dan hip-hop mengalun di udara sepoi-sepoi, acara ini menjadi sorotan utama di Brooklyn setiap musim panas, terutama dalam merayakan Juneteenth.

Saat pandemi coronavirus dan protes pecah di musim panas 2020 setelah pembunuhan George Floyd, Emily Anadu, CEO acara dan salah satu pendirinya, merasa terinspirasi untuk mengadakan pesta park yang menyediakan ruang nyaman bagi orang-orang hitam di lingkungan yang dulunya didominasi oleh orang hitam. Acara ini mengundang lebih dari 500 orang pada tahun pertama, meskipun dengan panduan jarak sosial yang harus diikuti.

Peserta dari berbagai latar belakang menceritakan pengalaman mereka di acara Lay Out, dari kesempatan perayaan ulang tahun hingga kesempatan berbisnis di acara tersebut. Mereka merasakan aura kebersamaan dan kegembiraan yang hadir di acara ini, serta kebebasan untuk mengambil ruang dan menikmati liburan bersama orang-orang yang memiliki semangat yang sama.

Bagi peserta baru seperti Fareed Abdullah, Lay Out memberikan pengalaman yang luar biasa yang membangun semangat komunitas dan kebersamaan. Acara ini juga menjadi simbol dari kebebasan dan penghargaan kepada para leluhur yang perjuangannya untuk kebebasan terus dihargai dan dirayakan hingga saat ini.

Bertemu di tengah kebersamaan dan sukacita, peserta Lay Out menemukan pertemanan baru, hubungan komunitas yang solid, dan kesempatan untuk merayakan warisan budaya mereka dengan bangga. Melalui musik, tarian, dan kebersamaan, acara ini menjadi momentum penting untuk menyuarakan kebebasan dan kebanggaan bagi masyarakat hitam di masa kini.

Ringkasan

Pada hari Minggu yang cerah di Taman Fort Greene di Brooklyn, beberapa hari sebelum Juneteenth, kerumunan besar orang sedang bersantai di alas piknik berwarna cerah dan di bawah tenda di puncak bukit, membuat mereka sulit untuk tidak diperhatikan. Bagaimana kamu akan merayakan Juneteenth tahun ini? Apa momen Lay Out favoritmu? Tulis pendapat dan pengalamanmu di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark